



Amtlisches Bekanntmachungsorgan
des Main-Kinzig-Kreises

Der Bergwinkel Wochen-Bote

WZ D 4104 C

Herausgeber: Verlag H. G. Bernert GmbH
(Postfach 1205) · 63552 Gehhausen
www.Wochen-Bote.de, E-Mail: Info@Wochen-Bote.de
Verantwortliche Redakteurin: Sabine Broj
Druck: Gießener Anzeiger Verlags GmbH & Co. KG

Erscheint wöchentlich kostenlos, im Postbezug 1,35 €

Verlag/Anzeigen: Tel. (060 51) 788 03-788 · Fax 700
Vertrieb/Zustellung: Tel. (060 51) 8 24-200

Auflage 26 400

Mitglied im Bundesverband
Deutscher Anzeigenblätter
Auflage und Verleitung von ADA und IVW geprüft

Schlichtern • Steinau • Sinntal •
Bad Soden-Salmünster • Fladen • Kalbach

38. Woche

Donnerstag, 22. September 2016

Jahrgang 37

Marktplatz Sinntal

38 Aussteller bei der achten Gewerbemesse in Sterbfritz

Sinntal-Sterbfritz (ps). Die achte Gewerbemesse stand am Wochenende unter dem Motto „Sinntal aktiv“. Gewerbevereinsvorsitzende Heike Merx war sich bei der Eröffnung sicher, dass die Besucher staunen werden.

„Neueste Technologien, zuverlässiger Service gehören bei den Betrieben in Sinntal zum Standard.“ Wenn neue Unternehmen und der größte Arbeitgeber, Knaus Tabbert Wohnwagenbau, den Weg zur Gewerbechau wählen, zeige dies, dass der Gewerbeverein auf dem richtigen Weg sei. „Auch wenn kleinen Gemeinden wie Sinntal düstere Prognosen vorausgesagt werden, überzeugen Sie sich davon, dass bei uns die Welt in Ordnung ist.“

Gern werde davon gesprochen, dass der Mittelstand die Säule der deutschen Wirtschaft sei. Auch wenn nur wenige ansässige Unternehmen Umsätze in Millionenhöhe erreichten, stünden die Betriebe in Sinntal für Qualität und seien ein Pfeiler der Wirtschaft

und des Aufschwungs im Main-Kinzig-Kreis. Und die prominenten Gäste wie Bundestagsabgeordnete Bettina Müller, Landtagsabgeordnete



Heike Merx begrüßte die Gäste.

Heinz Lotz, Kreishandwerksmeister Ottmar Hutzenlaub riskierten beim Rundgang mal ein Auge auf ein aktives Sinntal. Knapp 40 Aussteller – zehn mehr als vor zwei Jahren – rückten sich dabei ins rechte Licht.

Kreisbeigeordneter Matthias Zach hob hervor, dass die Einwohnerzahlen im Kreis weiter

stiegen und sich die Wirtschaftssituation verbessere. Lob gab es für den Gewerbeverein Sinntal. „Die Gewerbechau ist ein Beispiel für eine funktionierende Gemeinde und Region.“

Für Bürgermeister Carsten Ullrich bewiese der Marktplatz Sinntal, das hier trotz der düsteren Prognosen der Kopf nicht in den Sand gesteckt werde. Vielmehr zeige die Region mit Handwerk und Service, was sie könne. „Kaufen Sie lokal. Machen Sie sich ein Bild von der Qualität der Dienstleistungen.“

Fachvorträge über Schutz gegen Einbrecher, Speichermedien und Pflegevorsorge bereicherten die Gewerbechau ebenso wie die After Work Party. Für die jüngeren Besucher hatte das THW Steinau seine Hüpfburg aufgebaut und präsentierte Technik zum Anfassen. Das Kunterbunte Kinderzelt war mit Riesenrutsche und Bobbycar Rennbahn präsent.

Heike Merx zog ein positives Fazit: „Wir sind zufrieden. Es kamen deutlich mehr Besucher als vor zwei Jahren.“



Messerungang der prominenten Gäste. Hier am Stand des Beerdigungsinstituts Hohmann.

Die Gewinner

1. Preis (Küchenmaschine Super Cook im Wert von 800 Euro, gespendet von der Firma Elektro Melk): Niclas Beier
2. Preis (Gutschein über eine Hausbewertung im Wert von 600 Euro, gespendet von der Firma Immobilienwelt Kress): Markus Beringer
3. Preis (Sinntaler Geschenkgutschein über 100 Euro): Yvonne Brix
4. Preis (Sinntaler Geschenkgutschein über 50 Euro): Christa Röhth
5. Preis (Tortengutschein, gespendet von der Mühlenbäckerei Siemon, Sanmerz): Andrea Eckart
6. Preis (Tortengutschein, gespendet von der Mühlenbäckerei Siemon, Sanmerz): Christina Salomon
7. Preis (Tortengutschein, gespendet von der Mühlenbäckerei Siemon, Sanmerz): Britta Beier
8. Preis (Gartenbank, gestiftet von der Firma Farben Merx): Christiane Stoß
9. Preis (Sinntaler Geschenkgutschein über 10 Euro): Richard Walther



Beauty-Produkte für die Frau stießen auf Interesse.



Kulinarisches von der Mühlenbäckerei.



Die Alten- und Pflegezentren des Kreises präsentierten sich.



Die neuesten Fahrradrends gab es bei Zweirad Roth.

GEWERBESCHAU SINNTAL 17./18. SEPTEMBER 2016
So 11-18 Uhr / So 10-18 Uhr
Mehrzweckhalle Sterbfritz